
授業のコマ割りや休
み時間があるから集
中⼒が途切れてしま
う

モチベーションや
学習効率が上がっ
た！

Before

スタジオを使って

After 専⾨学校での勉強は授業のコマ割りや休み時間によって集中が途切れてし
まうのが不満でした。ここは好きな時に好きなだけ利⽤できて、静かすぎ
ない環境だから周りに気を使いすぎることもなくてよかったです。
同じ資格を⽬指して勉強している⽅がいることで、モチベーションや学習
効率が上がりました！

勉強カフェを選んでよかったことは？

Before

勉強の時間割は専⾨学校の時のを参考にして
います。
その他に予備校の交流会で進路や独⽴してか
らのことなどを聞いています。予備校から送
られてくる⼤量のテキストは、iPad１台で管
理して勉強しています。

Goodnotes

StickyNote ショートカット

おすすめ
アプリ

長期目標や今後学びたいことは？

公認会計⼠になるためには試験合格→就職(実
務経験)・修了考査→公認会計⼠登録といくつ
かステップがありますが、将来は会計⼠とし
て独⽴して⾃分の事務所を持ちたいです！
それに会計の知識があれば他の事業の⽴ち上
げにも役に⽴つのでアパレルや猫カフェの経
営もやってみたいなと思っています。

以前は営業職でしたが、仕事のスタイルが⾃分
にはあまり合わないと感じてから専⾨分野を活
かしたライターや翻訳の副業を始めました。時
間にして本業と変わらない収⼊が⾒込めたの
で、フリーに転⾝しました！
翻訳は未経験だったのでオンラインスクールに
通い、ライティングは独学です。クラウドソー
シングでジャンルを問わず、単価は気にせずで
きそうなものから受注して実績を作り、それら
を元に営業をかけて取引を開始しました。

今の仕事を始めた理由は？

勉強カフェを利用してからお仕事への影響はありましたか？

作業時間が増えて、こなせる業務量が増えました。業務を
効率化でき、新しい仕事に挑戦する余裕も出てきました！
最近は仕事の後、スキルアップのための勉強もできて「仕
事」「勉強」の両⽅で使えるのがありがたいです。場所を
変えると気持ちを切り替えられます。

最初の記事は旅行体験記。
たとえ数百円の報酬でも自信に繋がります！　
海外雑誌やYoutubeの翻訳もやってみました。

⾼校で学んだ簿記の知
識を少しでも活かせる
ような職業に就きたい
と公認会計⼠を⽬指し
て勉強を続けている
nekoさん。⾃分が⽴
てたスケジュールで勉
強ができる環境がほし
かったというnekoさ
んに勉強⽅法や将来の
夢などお聞きしまし
た。

neko�
勉強内容

公認会計⼠試験

さん

16

今回の広報誌は私の「みなさんはどんな勉強・お仕事道具を使っているんだろう？」という疑問からスタートしました。
勉強や仕事に関するアンケートにご協⼒いただいた3名にお話を聞きしました。

勉強カフェを選んでよかったことは？

『勉強カフェ』というネーミングから勉強利⽤だけかと思った
ら、仕事でも使えると知って⼊会しました。スタッフさんや他の
会員さんとお話しして、⾃分の知らない分野・業界の話を聞くの
が楽しいです。

施設の営業時間に合
わせて途中でお店を
変えていた。

スタジオを使って

After

仕事とプライベート
の切り替えがうまく
できる！

仕事内容
翻訳・ライター

モンキーさん

フリーランスで翻訳・
ライターのお仕事をさ
れているモンキーさ
ん。仕事とプライベー
ト(勉強)の切り替え⽅
やお仕事を始めたきっ
かけをお聞きしまし
た。

nekoさんの勉強方法は？ 勉強道具を見せてください！

nekoさんの机の上はいつもスッキリ。iPadと電
卓、ノートはたまにメモを取る⽤。ノートアプリ
『Goodnotes』を使って科⽬ごとにファイルを
作成・PDF管理、過去問など繰り返し書き込み。
検索機能で⾒たいページにすぐ辿り着けるので試
験前に⾒返すのにも便利！
iPad の ウ ィ ジ ェ ッ ト に は 付 箋 ア プ リ
『StickyNote』を表⽰させてToDo管理も！純正
メモも意外に使えます。最近はショートカットの
カスタマイズにもハマっているとか。

Goodnotes：科目別にファイル管理

お仕事道具を教えてください！

姿勢が良くなるので肩とかすごくラクになります！

PCスタンド    

⽬線が上がって、

薄くてコンパクトな折りたたみものを選びました。

キーボード   

少しでも荷物を軽くしたくて、⾼スペックである必要はないのですが、⼤きい画⾯サ

イズ(16㌅)はProしかなくて。�Macにしたのも“使っ

てみたかった”からです(笑)

MacBook�Pro  

多いので変換計算のために使っています。

電 卓     

海外と⽇本では単位表記が違うことも

作業領域の広さは正義！

猫背対策にもおすすめ

外付けキーボード
個人的に気になってました

理由を聞いて納得！



勉強必須アイテムは
・３色カラーペン
・ルイボスティー

科⽬別の参考書

習慣化までの時系列

⼊会して2週間
早くも挫折しそう…

翌⽉までは通う回数を意識
時間が取れなくてイライラ💦

2ヶ⽉ほどで意識に変化が！？
勉強が楽しくなった！

勉強を続けていてはじめての気持ち

仕事の優先順位を意識。
休憩時間の過ごし⽅を変えたら
時間の使い⽅がうまくなった。

勉強するときはできるだけ静かなところが良いと考えていまし
た。ファミレスやカフェでは周りの声や視線も気になるタイプで
す。勉強カフェなら⽬標は違っていても毎⽇頑張っている他の会
員さんの姿を⾒て⾃分も頑張りたいと思ったり、周りを気にせず
勉強に集中したりなど、この環境が⾃分に合っていると思い選び
ました。

勉強カフェを選んでよかったことは？

Special

⾃宅での勉強は集中
できていなかった。
環境や気持ちを変え
たい…

他の会員さんの頑張
る姿に⾃分も元気を
もらえた！

Before

スタジオを使って

After

年末年始休館⽇のお知らせ

12/29 �-�1/4
2023 2024

(⾦) (⽊)

どんな自分になるた
めに

勉強していますか？
採⽤試験合格のため、⾃分がやりたいことや夢のために「⼀⽣懸命やりたい」「諦めたくない」という思いが
あります。⼦どもたちに近い・なにかあったらすぐ相談しようと思ってもらえる先⽣になりたいです。また、
私と同じような境遇の⼈たちの気持ちを⽀えられるようなこともできたらいいなと思い始めました。

「簡単なメモ程度ですけど」と⽇付
と勉強する科⽬とトピック。出来た
ものに⭕をつけてToDoリスト化

勉強道具を見せてください！

各教科別テキスト。「いろいろな参考書を使
ってみたけど結局これに戻ってきました！」
という王道の参考書。「この⼦たちと友達に
なる！」と⾔っていたのが印象的でした。
授業の進め⽅や教え⽅を勉強するも、いざ現
場に出れば⼦どもたちや状況によって臨機応
変に対応を求められるので葛藤もあるとか。

スタジオ利用習慣化

モチベーション維持
の

秘訣は？

とにかく⾏ける時は必ず⾏くことから始めました。たとえ勉強に集中できなくても、
やる気が起きなくても椅⼦に座って参考書を開くことを⽬的に絶対⾏くようにしてい
ました。そうしたら勉強カフェに⾏くことが⽇常になり、何の違和感もなく楽しく通
うことができました。⽬標を⽴ててスケジュールをこなすこと、恥ずかしいですが
「通って勉強している⾃分はすごい！」と過剰に褒めていました…(笑)

仕事帰りや週末もスタ
ジオに通って勉強習慣
を作ってきたemuさ
ん。
⼊会してから勉強に対
する気持ちや普段の時
間の使い⽅など⾃分の
変化をすごく感じたそ
うです。

勉強内容
教員採⽤試験

emuさん

今だからこそできる時間の使い⽅をし
ていて、それを確実に⼒に変えていっ
ていると思います。「休館⽇以外は毎
⽇来ます！」を有⾔実⾏していて、い
つもすごいなとその継続⼒に脱帽して
います。スタジオ利⽤習慣化のために
実はnekoさんの継続記録を⽬標にし
ているという⼈もチラホラ。今回話し
てみてガジェットにお互い興味がある
ことが判明(その他趣味も)し、たくさ
ん意⾒交換ができて個⼈的に嬉しかっ
たです(笑)

仕事終わりにやっていた勉強をもとに
新たな分野での仕事も始めたと後に報
告していただきました。常に挑戦し続
ける姿にとても憧れます！
「とりあえずやってみよう」というフ
ットワークの軽さと準備や勉強と実践
を上⼿に進⾏して着実にキャリアを積
んでいると思いました。
仕事を丁寧にきっちりこなす頼もしい
姿、それでいて軽やかで柔らかい印象
もあって、私も⾒習いたいと思ってい
る会員さんです。

「スタジオに出会えたことが私の⼈⽣
の転換点で、⼈⽣観が180度変化しま
した！」とemuさんが話してくれた
ことに私が、じーんときてしまいまし
た。これまで何となく上⼿くやれてき
てしまったというemuさんが試練
だ！踏ん張りどころだ！と⾃分と向き
合って、変わろうとしている姿は
emuさんが他の会員さんの姿をみて
頑張れたように、同じく誰かの励みに
なっていたと思います。まさしく私も
その1⼈です。

emuさんneko�さん モンキーさん

 SNSなどで「＃カバンの中⾝」「＃⼿帳の中⾝」を⾒るのが好きで今回の広報誌を企画してみたのですが、いかがだったでし
ょうか？
 ⼈それぞれ勉強への取り組み⽅・やり⽅、その先に何を⾒据えて今を頑張っているのかなど詳しく聞いてみないとわからない
ものですよね。スタジオでお会いした際には、こういったお話も皆さんから聞けたらいいなと思いつつ、スタッフの私はそのた
めに『質問⼒』を磨く勉強をしよう！と新しい⽬標もみつかりました。
 あらためて、ご協⼒いただいた会員さまにこの場をお借りしてお礼を申し上げます。          スタッフ細川

ーインタビューに協力してくれる会員さま 募集中！ー

勉強や仕事を始めたきっかけや勉強のやり⽅、習慣化のコツ、勉強(仕事)道具の紹介など話してく
れる⽅を募集します。当スタジオで⽬指している⽅が多い資格は、簿記系、社労⼠、語学関係な
ど。会員交流のきっかけにもなったら嬉しいと考えています。そのほかにも「こんな資格に挑戦
している」「今後はこういう勉強をしていきたい」「勉強カフェに通い出してからココが変わっ
た！」というエピソードなど皆さんのお話をぜひ聞かせてください！


